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SESION ORDINARIA 

N° 003/2013  

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO 
 

FECHA : 29 DE ENERO DEL 2013 

HORA : 14:00 HORAS 

LUGAR : SALA DE CONCEJO 

 

CONCEJALES ASISTENTES: 

- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 

- SR. VICTOR ORTIZ TAPIA 

- SR. LUIS OJEDA VENEGAS 

- SR. JORGE ARIAS ZUMAETA 

- SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ 

- SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS 

 

PRESIDENTE: 

- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ 

 

SECRETARIO CONCEJO: 

- SR. MARIO OSORIO MERINO 

 

 

T A B L A 

 

 

01.- OBSERVACION ACTA SESION ANTERIOR 

02.- CORRESPONDENCIA 

03.- CUENTA SR. PRESIDENTE 

04.- CUENTA DE COMETIDOS SRES. CONCEJALES 

05.- CUENTA COMISIONES 

06.- PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

07.- VARIOS 
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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 

 

PENDIENTE 

 

 

2.- CORRESPONDENCIA: 

 

  

El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado 

la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales. 

 

  

 

 

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 

 

 

Hace entrega al Concejal Sr. Víctor Ortiz Informe de Personal 

Municipal e Informe de Alimentación Escolar. 

 

 Asimismo hace entrega a los señores Concejales el Balance de 

Ejecución Presupuestaria Acumulada año 2012. 

 

 

 

4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   

 

 

 NO HAY. 

 

 

 

5.- CUENTAS COMISIONES  

 

 

 NO HAY. 

 

 

6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 
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       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DEPTO. DE EDUCACIÓN 

 

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 

Concejales la siguiente Modificación Presupuestaria de Depto. de Educación: 
 

                        MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE  INGRESOS Y GASTOS   

          

          

          

          

          

SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     INGRESOS     

05     TRANSFERENCIAS CORRIENTES   

 03    DE OTRAS ENTIDADES PUBLICAS   

  003   De la Subsecretaria de Educación    

   001  Subvención de Escolaridad  2.530 

          

          

     TOTAL AUMENTO   2.530 

          

          

          

SUBT. ITEM ASIG. SUB. SUBSUB.                      DENOMINACION       M$  

      ASIG. ASIG.         AUMENTO 

     GASTOS      

21     GASTOS EN PERSONAL    

 01    PERSONAL DE PLANTA    

  003   Asignaciones por Desempeño   

   002 002 Asignación Variable por Desempeño Colectivo 2.283 

   003 004 Desempeño Individual   247 

          

          

          

          

     TOTAL AUMENTO   2.530 

          

          

          
 

 

011/2013 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar la presente Modificación Presupuestaria de Depto. 

de Educación. 
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7.- VARIOS: 

 

 

El Sr. Presidente señala que para la postulación del Proyecto  

“Reposición Vehículos Menores Municipalidad de Pinto”, postulado al 

Gobierno Regional Fondos Circular 33, se requiere el Acuerdo del Concejo 

Municipal DAR DE BAJA los siguientes vehículos: 

  
MODELO AÑO PATENTE 

CAMIONETA CHEVROLET LUV CARGO RC 2.2 Año 2003 VS-7322 

JEEP SUZUKI JIMMY BÁSICO Año 2003 VS-7325 

CAMIONETA NISSAN TERRANO Año 2007 ZY-4305 

CAMIONETA HYUNDAI POSTER HR ESTANDAR Año 2007 ZY-3839 

 

012/2013 

 

Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA DAR DE BAJA los vehículos anteriormente señalados. 

 

El Sr. Presidente expone en detalle el Programa  de Actividades de 

Verano 2013 y señala que posteriormente les hará entrega de dicho Programa 

a los señores Concejales. 

 

El Concejal Sr. Víctor Ortiz, plantea su inquietud respecto al poco 

monto o minutos asignados a los teléfonos de los Sres. Concejales, por lo que 

solicita se les aumente ya que en estos momentos se le agotó los minutos 

asignados. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente le señala que instruirá al Sr. Molina para 

que por ahora se les aumente en $ 5.000.- y que en la próxima reunión se 

tratará esta materia. 

 

El Concejal Sr. Luis Ojeda plantea su inquietud por la falta de un 

TOLDO para el Estrado de Ceremonias, que siempre se esta pidiendo 

prestado, por lo que sugiere que el Municipio compre un TOLDO que puede 

ser utilizado también en otras actividades en la Comuna. 
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Al respecto, el Sr. Presidente señala que impartirá la instrucción para 

que se gestione dicha compra. 

 

El Concejal Sr. Jorge Arias plantea su inquietud respecto a si se 

conectaron las luminarias en el Callejón Medrano y  Los Lleuques Bajos. Al 

respecto, el Sr. Presidente señala que el próximo mes serán conectadas. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Jorge Arias plantea su inquietud 

respecto a la falta de vigilancia policial de Recinto y Los Lleuques. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que el viernes pasado se reunió con 

la Cámara de Turismo de Las Trancas en que se trataron este tema y de 

Vialidad. Agrega, que próximamente asumirá un Teniente en Pinto. 

 

El Concejal Sr. Manuel Guzmán, plantea la necesidad de una alianza 

entre el Municipio y los propietarios de Camping, por la gran cantidad de 

vehículos en este periodo estival, por el tema de seguridad, especialmente por 

la poca visibilidad que hay para el  ingreso y salida de  dichos camping. 

 

El Concejal Sr. Marcelo Ruiz plantea su inquietud por la falta de 

Guardia en el CESFAM, tipo 16:00 horas, el día domingo pasado. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que el Guardia esta contratado en 

horario nocturno. 

 

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval plantea la necesidad de colocar 

letreros señalizadores NO BOTAR BASURA, en lugares de flujos turísticos 

en la comuna. Sugiere colocar lienzos en sectores o lugares específicos, como 

en la entrada Los Caracoles, Atacalco y otros a determinar. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que le parece muy buena la 

iniciativa y a su juicio debiera ser un letrero estable y no un lienzo. 

 

Respecto al mayor control policial sugerido por el Concejal Sr. Jorge 

Arias, el Concejal Sr. Rodrigo Sandoval sugiere gestionar una mayor dotación 

de Carabineros, por la cantidad de personas que asisten a  la Discoteca de Los 

Lleuques y en especial ahora con las actividades de Verano. 
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Al respecto, el Sr. Presidente señala que la semana pasada hizo esa 

gestión con el Prefecto de Carabineros de Ñuble y que espera que se tenga un 

buen resultado  

 

 

No habiendo más que tratar se cierra la Sesión a las 15:45 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

MARIO OSORIO MERINO 

Secretario del Concejo Municipal 

Ministro de Fé 
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FIRMAN APROBACION ACTA SESION ORDINARIA Nº 003/2013 

SRES. CONCEJALES 

 

 

 

SR. MANUEL GUZMAN AEDO    _________________ 

 

 

 

SR. VICTOR ORTIZ TAPIA     _________________ 

 

 

 

SR. LUIS OJEDA VENEGAS     _________________ 

 

 

 

SR. JORGE ARIAS ZUMAETA    _________________ 

 

 

 

SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ   _________________ 

 

 

 

SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS   _________________ 

 

 

 

 

MANUEL FDO. CHAVEZ GUIÑEZ       MARIO OSORIO MERINO 

               Presidente                          Secretario Concejo Municipal  

        Concejo Municipal             Ministro de Fé 

 

 
MFCHG/MOM/tta. 

DISTRIBUCION: 

- Sr. Presidente Concejo Municipal 

- Sres. Concejales (6) 

- Sr. Secretario Municipal 


